

Hello !

Par **Julienfdlille**, le **23/10/2010 à 15:18**

Bonjour,

Je m'appelle Julien, j'ai 19 ans et je suis en troisième année de licence à la faculté libre de droit la Catho Lille.

J'aime le sport (football et tennis principalement), les langues étrangères, voyager, etc

Je me suis inscrit sur votre forum afin d'avoir quelques conseils pour la suite de mes études, en master 1.

J'aimerais me spécialiser dans le droit franco-allemand mais je ne sais pas trop comment m'y prendre et surtout où le faire.

Je sais que Paris Nanterre propose un master 1/2 double diplôme en droit allemand, que le master 1 de strasbourg III en droit européen et international n'est pas mal non plus dans cette optique.

J'aimerais aussi aller étudier 1 an en Allemagne.

Que me conseiller vous ? Existe t il

Mais je ne sais pas ce qui est mieux : partir un an en Allemagne en Erasmus puis revenir et faire master 1/2 en France OU faire le master 1/2 en France directement et ensuite aller en Allemagne...

Et puis, j'ai entendu dire que lorsque l'on arrive dans une nouvelle faculté, il n'est pas possible de bénéficier d'un programme d'échange type Erasmus par exemple : c'est vrai ?

Merci des informations que vous pourrez me communiquer.

A bientôt

Julien